

DER RUF DES SÜDENS

Der MSC Sernatingen zu Gast bei der "Rose vom Wörthersee"

Alle zwei Jahre ist es so weit: Der MSC Sernatingen macht sich auf den Weg nach Kärnten, um beim Oldtimertreffen "Rose vom Wörthersee" des KMVC in Pörschach am Wörthersee dabei zu sein. Diese langjährige und liebgewonnene Freundschaft zwischen den beiden Clubs ist ein echtes Highlight in unserem Terminkalender und sorgt immer wieder für unvergessliche Momente. Im Gegenzug besuchen unsere Kärntner Freunde uns ebenfalls regelmäßig zu unserem Oldtimertreffen in Ludwigshafen, welches jährlich stattfindet.

Auch in diesem Jahr war die Vorfreude riesig, als sich die Mitglieder des MSC Sernatingen auf den Weg an den wundervollen Wörthersee machten. Die Anreise, das muss man zugeben, war nicht ganz ohne Tücken. Diverse Pannen auf der langen Strecke stellten unsere Nerven auf die Probe. Wir hatten mit mehreren Verteilerproblemen zu kämpfen, mussten einen zeitweisen Ausfall von Bremslichtern und Blinkern hinnehmen und erlebten den Ausfall des Scheibenwischers bei Starkregen. Eine dieser Pannen erwies sich leider als nicht so schnell zu beheben, dennoch schafften es 6 von 7 Fahrzeugen pünktlich zum Start der Veranstaltung – ein Beweis für unseren Zusammenhalt und unsere Entschlossenheit.

Eine Parade klassischer Schönheiten

Einmal am Wörthersee angekommen, war die Strapaze der Anfahrt schnell vergessen. Der KMVC hatte auch dieses Mal wieder fantastische Routen für die Oldtimer-Rallye geplant, die uns durch die malerische Landschaft Kärntens führten. Jede Kurve, jede Aussicht und jede kleine Ortschaft auf den Strecken wurde ein weiteres Mal in vollen Zügen genossen. Es ist immer wieder beeindruckend, wie liebevoll und abwechslungsreich die Touren gestaltet sind, sodass sowohl Fahrer als auch Beifahrer voll auf ihre Kosten kommen.

Besonders hervorzuheben ist die beeindruckende Vielfalt und Qualität der Oldtimer, die bei der "Rose vom Wörthersee" zu Gast waren. Die liebevoll gepflegten Fahrzeuge, jedes einzelne ein Zeugnis automobiler Geschichte, verwandelten die Straßen Kärntens in eine rollende Ausstellung.

Gastfreundschaft und Vorfreude

Neben den Fahrten war auch das Rahmenprogramm rund um die Rallye wieder ein riesiger Spaß. Die Organisation war hervorragend und ließ keine Wünsche offen. Von den geselligen Abenden bis hin zu den Möglichkeiten, sich mit anderen Oldtimer-Enthusiasten auszutauschen – die Gastfreundschaft des KMVC ist einfach unübertroffen. Wir haben die herzliche Aufnahme und die ausgelassene Stimmung sehr genossen und konnten die langjährige Freundschaft mit unseren Kärntner Freunden einmal mehr pflegen und vertiefen.

Wir freuen uns schon darauf, unsere Kärntner Freunde bald wieder bei uns in Ludwigshafen begrüßen zu dürfen, wenn sie uns bei unserem Oldtimertreffen besuchen. Es steht außer Frage: Der MSC Sernatingen wird auch bei der nächsten "Rose vom Wörthersee" wieder mit dabei sein. Diese Tradition ist uns viel wert, und wir blicken bereits mit großer Vorfreude auf das nächste Treffen am Wörthersee.

Bruno Maser